
Protokoll zur Jahresmitgliederversammlung am 06.03.2024
20:00 Uhr im AWO-Treffpunkt

Anwesend: 12 Mitglieder + 1 Neumitglied (noch nicht Wahlberechtigt)

Für die Beschlussfähigkeit müssen laut Satzung 10% der 56 Mitglieder anwesend 
sein. Somit sind wir beschlussfähig.

1. Bericht über das Vereinsjahr 2023:

Dietmar berichtet über unsere Veranstaltungen:
- Im Mai beteiligten sich unsere Mitglieder am Verschenks-doch-Markt der AWO über 
den auch im Südkurier berichtet wurde.
 - Im Juni waren wir bei der Veranstaltung „Engagement braucht Zukunft“ der Stadt 
vertreten.
 - Im Juli feierten wir unser Sommerfest
 - im September hatten wir einen Stand beim „Markt der Möglichkeiten“ beim 
Treffpunkt Petershausen 
 - Im November gab es interessante Vorträge beim „Mainau-Dialog“ des Landes 
Baden Württemberg
 - Im Dezember wurden Dietmar Dieckmann und Dietmar Messmer ins Team des 
Netzwerk BE gewählt
- Besonders war noch unser Adventstreffen mit Wichteln.

-Kaj berichtet uns zum Gemeinschafts-Talentekonto und zur Mitglieder- und 
Tauschstatistik des Jahres 2023.
- Dieses Jahr wurde vom Gemeinschaftskonto unseren Helfer beim AWO-
Verschenks-doch-Markt die Talente überwiesen, da wir Mitveranstalter waren. Dies 
wird in Zukunft nicht mehr so sein.

2. Bericht des Kassierers:

 - Da die Mitgliedsbeiträge unsere einzigen Einnahmen sind, ist es wichtig, dass 
diese auch ordnungsgemäß gezahlt werden.
 - Unser größter Kostenfaktor ist das Internet – die Website, Cyclos, deren Betreuung
und der Zugang unseres Notebooks.
- Der Kassenbericht kann hier eingesehen werden und steht ab nächster Woche auf 
unserer Website als Download bereit.

3. Entlastung des Kassierers sowie des gesamten Kernteams:

Margit beantragt als Kassenprüferin die Entlastung der Kassiererin Susann Thiers:

Abstimmung:   einstimmig Ja

Entlastung des gesamten Kernteams :   einstimmig Ja



4. Mitgliederbewegung:

Margit berichtet über 4 Neumitglieder: Amin, Alex, Tatjana und Oliver 
und 3 Austritte: Christel Lotter-Restle, Wolfgang Läuber und Klaus-Werner Müller

5. Wahl des Vorstandes:

Alle Mitglieder des bisherigen Kernteams stellen sich wieder zur Wahl. Weitere 
Mitglieder sind herzlich eingeladen sich zu beteiligen. Um die Größe des Kernteams 
beizubehalten würde Peter seinen Platz auch abgeben.
Margit schlägt Manfred Winter vor der dankend ablehnt.

Wahlergebnis:
   Dietmar Dieckmann 11 x Ja 1 x Nein
   Peter Geist 12 x Ja
   Walter Granacher 12 x Ja
   Susann Thiers 12 x Ja
   Margit Röckelein 12 x Ja

6. Sonstiges:

- Ruth bittet darum, die Vorstellungsrunde beim Treffen nicht durch Privatgespräche 
zu lang werden zu lassen. Außerdem sollten Mitglieder, die Interessenten mitbringen 
diesen schon vorher grob erklären, was der Tauschring ist, damit sie nicht mit 
falschen Vorstellungen zu uns kommen.

- Alex regt an, gemeinsame Ausflüge und Treffen zu veranstalten.
Susann informiert, das jedes Mitglied solche Inserate einstellen kann und bei 
kurzfristigen Terminen auch über Kaj eine Rundmail verschickt werden kann.

- Margit hatte viel Aufwand mit der Eintreibung der Beiträge. Sie bittet darum, diese 
regelmäßig und pünktlich zu überweisen. So kann sich das Kernteam um die 
wichtigen Dinge kümmern.

- Kaj weist darauf hin, dass unsere Website von Klaus für 10 € im Monat betreut wird 
und fragt, welches Mitglied diese Aufgabe übernehmen könnte.
Auch ist unser Cyclos-System veraltet und wir wollen die neue Version in Angriff 
nehmen. Diese ist dann auch vom Smartphone aus gut zu bedienen.

Ende gegen 22 Uhr

Protokoll: Susann Thiers


